

Pressemitteilung

Bad Salzuflen, 14.12.2018

„SalzuflenCard“ bietet Einwohnern ab 14. Januar exklusive neue Leistungspakete

Mehrwert an Kultur, Freizeit und Gesundheit –
Gesundheitspark bleibt über den 31. Dezember hinaus frei
zugänglich

Seit dem Jubiläumssommer 2018 nutzen Einwohner die „SalzuflenCard“ als „Sesam-öffne-dich“ für den Kurpark, der in Strandkörben am Sole-Strand zum Entspannen und im Kneipp-Parcours mit Barfußpfad und Wassertretbecken zum aktiven Mitmachen einlädt. Jetzt baut das beliebte nordrhein-westfälische Heilbad seine Angebotspalette rund um die Servicekarte weiter aus und macht die PVC-Karte im Scheckkartenformat für Einwohner der Stadt zu einem noch größeren Erlebnis: Ab Montag, 14. Januar 2019, können auf die Grundversion der Karte erstmals drei exklusive neue Leistungspakete für Einwohner gebucht werden. Die Pakete mit den Themenschwerpunkten Kultur, Aktivität und Gesundheit sind in verschiedenen Preiskategorien erhältlich. Hinweis: Die 2018 ausgestellten SalzuflenCards bleiben bis zum 14. Januar 2019 gültig, der Erlebnis- und Gesundheitspark über den 31. Dezember 2018 hinaus bis Ende März 2019 frei zugänglich.

„Unsere neuen Leistungspakete bieten einmal mehr individuelle Vorteile und sind ein zusätzlicher Mehrwert für unsere Einwohner. Das eigens für Bad Salzufler zusammengestellte Exklusivangebot ist zugeschnitten auf die verschiedensten Freizeitbedürfnisse aller Generationen“, sagt Stefan Krieger, Tourismusdirektor und Geschäftsführer der Staatsbad Salzuflen GmbH.

Das „Paket Kultur“ (für 19.- Euro auf die Karte buchbar) berechtigt zum Beispiel zur Teilnahme an Kurkonzerten im Kurhaus, das „Paket Aktiv“ (29.- Euro) zu einer Ausflugsfahrt in der Region im Rahmen der „Salzufler Landpartien“, einem beliebigen Angebot der Staatsbad Salzuflen GmbH. Das „Paket Gesund“ (39.- Euro) gewährt unter anderem freien Zugang zu zahlreichen Angeboten der Veranstaltungsreihe „Aktiv im Park“, die jährlich von April bis Oktober Angebote wie Atemgymnastik, Yoga, Gymnastik oder Bewegungsmeditation offeriert. Die neuen Leistungspakete können einzeln für sich oder aber auch in Kombination auf die SalzuflenCard für Einwohner gebucht werden.

„Wer noch keine SalzuflenCard hat, sollte sich unbedingt eine zulegen. Es lohnt sich, denn die Angebotspalette im Bad Salzufler Gesundheitsjahr 2019 ist sehr vielfältig. Mit der SalzuflenCard sind Einwohner dafür bestens gerüstet“, sagt Stefan Krieger.

Die Karte ist jeweils für ein Kalenderjahr gültig und nutzbar und nicht übertragbar. Der Erwerb je Nutzungsberechtigter Person ist auf eine Karte begrenzt.

Zu jedem neuen Kalenderjahr muss die SalzuflenCard für Einwohner in der Tourist Information verlängert werden – das Prozedere ist kostenfrei.

Ab Montag, 14. Januar, ist eine Verlängerung oder Neuausstellung der SalzuflenCard für das Jahr 2019 bei der Tourist Information im Kurgastzentrum möglich.

Der Neuerwerb der Karte ist grundsätzlich kostenfrei. Berechnet wird lediglich eine Bearbeitungsgebühr von vier Euro, hinzukommen fünf Euro Pfand (Kinder bis zur Vollendung des 14. Lebensjahrs müssen keine Bearbeitungsgebühr entrichten). Wichtig: Grundsätzlich muss für jeden Antragsteller ein Ausweisdokument, etwa der Personalausweis vorgelegt werden – dies gilt auch bei jeder Verlängerung der SalzuflenCard.

„Wir sind verpflichtet, bei jeder Kartenverlängerung die bei der ersten Registrierung hinterlegten Informationen erneut zu prüfen“, so Stefan Krieger.

Nach Prüfung der Daten erhält der Antragsteller seine persönliche SalzuflenCard sofort mit nach Hause oder aber unentgeltlich per Post zugeschickt.

Anträge können eingesehen und heruntergeladen werden unter www.salzuflencard.de

Mediendownload

Presstext und Pressefotos

www.denkinger-pr.de/blog-news/salzuflencard-bietet-einwohnern-exklusive-leistungspakete

Bildunterschriften:

salzuflencard_einwohner_01.jpg

Ab 14. Januar 2019 bietet die „SalzuflenCard“ Einwohnern der Stadt exklusive Leistungspakete an, die auf die digitale Servicekarte gebucht werden können. Foto: Staatsbad Salzuflen GmbH

salzuflencard_einwohner_02.jpg

Ab 14. Januar 2019 bietet die „SalzuflenCard“ Einwohnern der Stadt exklusive Leistungspakete an, die auf die digitale Servicekarte gebucht werden können. Die Karte gewährt unter anderem freien Eintritt in den neuen Erlebnis- und Gesundheitspark (im Hintergrund).

Foto: Staatsbad Salzuflen GmbH

salzuflencard_einwohner_03.jpg

Ab 14. Januar 2019 bietet die „SalzuflenCard“ Einwohnern der Stadt exklusive Leistungspakete an, die auf die digitale Servicekarte gebucht werden können. Das „Paket Kultur“ berechtigt zum Beispiel zur Teilnahme an Kurkonzerten oder Veranstaltungen im Kurhaus.

Foto: Staatsbad Salzuflen GmbH

salzuflencard_einwohner_04.jpg

Ab 14. Januar 2019 bietet die „SalzuflenCard“ Einwohnern der Stadt exklusive Leistungspakete an, die auf die digitale Servicekarte gebucht werden können. Das „Paket Gesund“ gewährt unter anderem freien Zugang zu zahlreichen Angeboten der Veranstaltungsreihe „Aktiv im Park“, die jährlich von Ende März bis Oktober Angebote wie Atemgymnastik, Yoga, Gymnastik oder Bewegungsmeditation offeriert (Bild). Foto: Teutoburger Wald Tourismus/Dominik Ketz

salzuflencard_einwohner_05.jpg

Ab 14. Januar 2019 bietet die „SalzuflenCard“ Einwohnern der Stadt exklusive Leistungspakete an, die auf die digitale Servicekarte gebucht werden können. das „Paket Aktiv“ beinhaltet Ausflugsfahrten in der Region, etwa im Rahmen der „Salzufler Landpartien“, einem beliebten Angebot der Staatsbad Salzuflen GmbH.

Foto: Staatsbad Salzuflen GmbH

Kontakt für Medien

Denkinger Kommunikation

Buchenstraße 2, 87766 Memmingerberg

Telefon: +49 8331 96698-47

Fax: +49 8331 96698-48

E-Mail: presse@denkinger-pr.de

Internet: <https://denkinger-pr.de>

Ansprechpartner: Michael Denkinger (Geschäftsführer)

Herausgeber

Staatsbad Salzuflen GmbH

Parkstraße 20

32105 Bad Salzuflen

Fon: +49 (0) 5222 183 0

Fax: +49 (0) 5222 183 208

presse@staatsbad-salzuflen.de

www.staatsbad-salzuflen.de